

CARREFOUR SCHUMAN, DAVANTAGE DE SÉCURITÉ POUR LES ÉCOLIERS

Afin d'améliorer la sécurité des enfants et des parents aux abords du groupe scolaire de la Blies, la municipalité a décidé de reprogrammer le cadencement des feux tricolores du carrefour Schuman. Au moment de la traversée des piétons, tous les véhicules seront simultanément stoppés au rouge devant chacun des 4 feux, empêchant ainsi tout croisement entre véhicules et piétons.

Ces essais seront effectués à partir de la semaine prochaine, à l'occasion de la rentrée scolaire et uniquement aux créneaux horaires d'entrée et de sortie des classes. En cas de résultats probants, le nouveau réglage pourra être pérennisé.

À noter que cette initiative rentre dans le cadre d'une réflexion plus globale sur la sécurité routière devant chaque école de la Cité des Faiënces.

